

LES LIGNES BOUGENT, LES NÉGOCIATIONS AVANCENT!

FOPM, EN LIEN DIRECT AVEC LE MINISTÈRE, EST SUR LE POINT D'OBTENIR UNE AUGMENTATION SIGNIFICATIVE DE LA PRIME POLICE. LES ÉCHANGES SONT OUVERTS, ET DES MESURES FORTES ET CONCRÈTES SONT ACTUELLEMENT SUR LA TABLE. NOUS ÉVOQUONS UNE HAUSSE DE SALAIRE SUBSTANTIELLE ET PÉRENNE.

LE MINISTÈRE SOUTIENT NOTRE LIGNE CLAIRE, NOTRE MÉTHODE COHÉRENTE, ET RÉAFFIRME SA CONFIANCE ENVERS FOPM, LA RECONNAISSANT COMME UN INTERLOCUTEUR INCONTOURNABLE.

CEPENDANT, LE MINISTÈRE DÉPLORE QUE CERTAINES ORGANISATIONS
SYNDICALES EN COLLABORATION AVEC DES ASSOCIATIONS, NON
REPRÉSENTATIVES, CHERCHENT À INSTAURER UN RAPPORT DE FORCE, ALORS
QUE DE RÉELS EFFORTS ONT ÉTÉ CONSENTIS. LA MINISTRE SOULIGNE LE
CARACTÈRE CONTRE-PRODUCTIF DE CERTAINES INITIATIVES ET RÉAFFIRME
SA VOLONTÉ D'ABOUTIR À UN ACCORD AVEC DES PARTENAIRES
REPRÉSENTATIFS ET CRÉDIBLES, PARMI LESQUELS ELLE IDENTIFIE CLAIREMENT
FOPM.

RESTONS VIGILANTS, MOBILISÉS, ET CONTINUONS À NÉGOCIER POUR OBTENIR DAVANTAGE. NOUS AVONS LE POUVOIR DE FAIRE AVANCER LES CHOSES! LA SOLIDARITÉ DE NOTRE SYNDICAT EST NOTRE FORCE. ENSEMBLE, POUR DES CONDITIONS DE TRAVAIL DIGNES ET DES PRIMES À LA HAUTEUR DE NOTRE ENGAGEMENT.